

Irán e Iraq no utilizarán el dólar en sus transacciones comerciales



Teherán, 19 nov (RHC) Irán e Iraq declinarán el uso del dólar estadounidense en sus operaciones comerciales para eludir el cerco económico de Washington contra Teherán.

'Teniendo en cuenta los problemas con las transacciones bancarias en dólares, una propuesta es utilizar el dinar iraquí en el comercio o incluso en mecanismos de trueque', apuntó al embajador iraní en Bagdad, Iray Masyedi, indica Prensa Latina.

El presidente iraquí, Barham Salih, realizó una visita oficial de dos días a Teherán, donde expresó la disposición de su país de potenciar la cooperación económica con la República Islámica pese a las sanciones estadounidenses.

'Bagdad concede gran importancia a la ampliación de sus relaciones con Teherán, pues son lazos enraizados en la historia de los dos países', indicó el visitante.

Irán e Iraq están decididos a incrementar el valor de su trasiego mercantil hasta 20 mil millones de dólares al año desde los 12 mil de la actualidad.

Masyedi elogió la voluntad del Gobierno iraquí de impulsar el comercio con Irán, pese a las presiones de

Estados Unidos.

El pasado día 5, el gobierno de Donald Trump, reimpuso una segunda ronda de sanciones contra la República Islámica que estuvieron sin efecto, en virtud del acuerdo sobre el programa de energía nuclear de Irán.

Washington intenta aislar a los sectores bancarios y del transporte iraníes y reducir a cero sus exportaciones petroleras.

Iraq, sin embargo, reiteró por voz de su presidente que no acatará el boicot estadounidense.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/176839-iran-e-iraq-no-utilizaran-el-dolar-en-sus-transacciones-comerciales>



Radio Habana Cuba